



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

470. Propositiones No de Ley

PNL/001139-01

Proposición No de Ley presentada por los Procuradores D. Julio López Díaz, D. Francisco Ramos Antón y D.ª María Sirina Martín Cabria, instando a la Junta de Castilla y León la creación de un Parque Científico Agroalimentario en Palencia, para su tramitación ante la Comisión de Economía y Empleo.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 6 de marzo de 2014, ha admitido a trámite la Proposición No de Ley, PNL/001139, presentada por los Procuradores D. Julio López Díaz, D. Francisco Ramos Antón y D.ª María Sirina Martín Cabria, instando a la Junta de Castilla y León la creación de un Parque Científico Agroalimentario en Palencia.

De conformidad con el artículo 163 del Reglamento se ha ordenado su publicación y acordado su tramitación ante la Comisión de Economía y Empleo.

Los Grupos Parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta seis horas antes del comienzo de la Sesión en que dicha Proposición No de Ley haya de debatirse.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León, de conformidad con el artículo 64 del Reglamento.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 6 de marzo de 2014.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Julio López Díaz, Francisco Ramos Antón y M.ª Sirina Martín Cabria, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 162 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente PROPOSICIÓN NO DE LEY para su debate y votación ante la Comisión de Economía y Empleo:

ANTECEDENTES

Uno. Paupérrima inversión de la Junta de Castilla y León en Palencia. Hace unos días. el observatorio de la construcción de SEOPAN, la patronal de las grandes empresas constructoras de España publicaba la estadística de licitación correspondiente a 2013 (www.seopan.es), desagregada por provincias y administraciones (central, autonómica y local). Es la única fuente estadística que permite una comparación provincial de las inversiones públicas a nivel de toda España, de ahí su importancia.



Viendo los datos que corresponden a nuestra provincia, no hace falta decir mucho más: Palencia es la provincia donde la correspondiente administración autonómica menos ha invertido de toda España, sólo 2.599.000 euros.

El que Palencia sea la provincia de toda España donde menos ha invertido la administración autonómica se agrava por el hecho de que la Junta de Castilla y León sí ha tenido recursos para invertir bastante más en otras provincias. Así, frente a los 2,5M invertidos en Palencia, la Junta ha invertido 12,5M en Soria (cinco veces más que en Palencia); 13,2M en Zamora (cinco veces más que en Palencia); 15,8M en Salamanca (seis veces más que en Palencia); 17,3M en Segovia (casi siete veces más que en Palencia); 26,1M en Ávila (diez veces más que en Palencia); y así hasta los 42,6M que ha invertido en León (dieciséis veces más que en Palencia).

Estos datos confirman el olvido de la provincia por parte de la Junta de Castilla y León. Y la ausencia de protestas por parte de los diferentes responsables del partido popular (en las Cortes, en la Diputación y en el Ayuntamiento de la capital), demuestran lo poco que les importan los palentinos y las palentinas.

Dos. Adjudicación del Parque de Proveedores por 7M menos de los inicialmente previstos. Hace poco más de un mes, la Junta de Castilla y León adjudicó en 9,9M de euros (12M incluido el IVA), a la UTE Dragados-Zarzuela, la ejecución de los edificios con uso industrial y la urbanización para el Parque de Proveedores del sector de la automoción en Villamuriel de Cerrato (Palencia), que irá destinado mayoritariamente a empresas auxiliares de Renault. El presupuesto base de licitación de estas obras ascendía a 16,1M de euros (19,5M con IVA), con lo que la oferta adjudicataria supone una mejora de 7M.

Esos siete millones que la Junta de Castilla y León se ahorra deberían ser empleados en alguna de las inversiones que tiene comprometidas con la provincia palentina, en general, y con la capital, en particular. Por ejemplo, para la construcción de un Parque Científico Agroalimentario en Palencia capital.

Por todo lo expuesto se formula la siguiente

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

"Las Cortes de Castilla y León instan a la Junta de Castilla y León a que destine en 2014 buena parte de los siete millones de euros que la Junta de Castilla y León se ha ahorrado en la adjudicación del Parque de Proveedores de Villamuriel de Cerrato, para financiar la creación de un Parque Científico Agroalimentario en la capital palentina".

Valladolid, 3 de marzo de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Julio López Díaz,
Francisco Ramos Antón y
María Sirina Martín Cabria

EL PORTAVOZ,
Fdo.: Óscar López Águeda